

[NDLR: Les passages en italique sont repris tels quels des questions adressées aux candidats.]

Pour ma part, mes réponses sont un vrai engagement et pas une prise de position «politicarde».

Ecoles et finances

Je veillerai à dégager les fonds nécessaires au fonctionnement optimal de l'institution la plus importante pour la formation des citoyens.

HarmoS, PER et réforme de l'école secondaire

Je tâcherai de stabiliser le système scolaire et de promouvoir une école sans filières.

Salaires

Je chercherai à harmoniser les salaires entre les différents cycles de l'école obligatoire en veillant à valoriser les premiers degrés sans prêter les suivants.

Intégration scolaire

Je m'engagerai résolument pour une école inclusive, faisant une place pour chaque élève, conformément aux Constitutions fédérale et neuchâteloise; si l'intégration proposée est bienveillante! [En effet,] l'intégration peut être malveillante pour un certain nombre d'élèves en situation de handicap et de ce fait nous ne pouvons pas avoir une vision dogmatique sur le sujet. Par contre, dès que la situation permet une intégration bienveillante, il s'agit de la faire.